

岩手から世界を変える！

think globally, act locally

# けい子の青空レポート



敬天愛人

青空ヲゆけ。

岩手県議会議員

吉田けい子 (32歳)

PROFILE 昭和 53 年 1 月 24 日盛岡市生まれ。津志田保育園、津志田小学校、見前中学校、盛岡白百合学園高校、上智大学外国語学部卒業。青年海外協力隊として南米ボリビアへ。地域活性化支援・女性の地位向上を図る NPO/NGO 活動に従事。「地域政党いわて」青年・女性局長。2010 年 7 月の補欠選挙で初当選。「すべての人が自分らしく生きられる社会」を目指し、毎日青空トーク(街頭演説)を続けている。

NO.1

平成22年8月25日発行



編集発行 吉田けい子事務所

〒020-0838 岩手県盛岡市津志田中央 1-1-7

(TEL) 019-681-6006 (FAX) 019-681-6010

(EMAIL) yoshidakeiko.iwate@gmail.com

(HP) <http://www.keiko-yoshida.com/>



けい子の視点・ゆく先をお伝えします！

## けい子の目

『ボランティアをさせてください！』、そう私が「地域政党いわて」の及川あつし幹事長にメールをしたことからすべてが始まりました。

政治経験のなかった私が議員になって何を目標しているのか。

私の活動の原点は、高校時代の1年間の米国留学にあります。そこで出会った世界中の仲間たち。国境を越えて彼らとともに世界平和について語り合いました。「誰かのためになりたい」という国際貢献に対する想いが深まる中、2001年9月11日の米国同時多発テロに衝撃を受けました。当時ランドゼロに立っていた私。「一度きりの人生、後悔したくない」、大学卒業後勤務していたアパレル会社を辞め、青年海外協力隊に志願し、南米ボリビアへ。

人口5,000人程の小さな村で農村女性の生活向上等を支援しました。ストライキやデモなど積極的に政治に関わる住民の姿。「私たちの生活を良くすることと政治というものは密接に関わっている」、そう教えてくれたのは彼らでした。

岩手に戻り、NPO 法人勤務で男女共同参画の事業運営等に携わりながら、改めて自分の生まれ育った故郷としての岩手を再認識することになりました。

岩手を離れ東京や海外での経験を通じて、改めて気付いた、岩手の素晴らしい自然や文化。守っていききたいものがある一方で、変えていききたいもの、変えなければいけないものにも出会いました。

「世の中を変えたいなら政治に関わることも1つの有効手段では？」、そう友人に言われ、政治参画の必要性に目覚め、党の扉をたたきました。

先の補欠選挙。27,267票を頂き当選することが出来ました。新しい環境に右往左往し葛藤しながらも、毎日充実した日々を過ごしています。

これまでの長い岩手県議会の歴史の中で、20代・30代の若い女性議員は誰一人として存在したことがありませんでした。

これまでの常識でいえば、政治経験のないお金もない組織もない私のような普通の若い女性には無理だったかもしれない県議会。しかし今回、その常識を皆さまとともに変えることが出来ました。「やればできるんだ」、「志があればできるんだ」ということを皆さまともに証明することが出来ました。

私たち若い女性には、結婚・出産・子育てなど、大きな環境の変化に戸惑う世代。社会参加を阻む目に見えない壁の前でたじろいでしまうことも現実にあります。



私には大きな役割と責任があります。

「これまで十分に届いていなかった若い女性たちの声を県政へ届けたい」

「10年後20年後を担う責任ある世代の1人として、岩手の未来を自分たち若者たちの手で創っていききたい」

私は今その第一歩を歩み始めたばかり。人間としても政治家としてももっともっと成長して、皆さんのご期待に応えていききたいと思います。

少しずつ、1つずつ。

今まで光の当らなかつた場所に光を灯したい。

「生きる」ということの素晴らしさをたくさんの人に伝えたい。



朝の青空トークの様子

# けい子の青空トーク

県民の皆さまとの心温まるエピソード！

皆さんが政治にもっと関心を持ち身近なものと感じて貰うために、私は毎日盛岡市内各地で等身大のけい子の想いを街頭演説で発信中。皆さんに選んで頂いた以上、私には報告する責任があります。オープンに包み隠さずお伝えします！

早朝からうだる暑さの中、ある交差点で、『コーヒー飲むかい？』と、近所の男性から冷たい缶コーヒーを頂く。  
トーク中ずっと私の傍らで待っている若い女性。『お疲れ様です、これどうぞ！』とジュースと飴を頂く。  
県民の皆さんの善意に触れ、それを大きなパワーに変えて、毎日頑張っています。  
皆さま、いつも有難うございます！

## けい子がゆく

日々のけい子の活動をお伝えします！

去る7月17日の大雨による岩手町での災害。「地域政党いわて」の議員団で視察へ行きました(7月29日)。

歩くのも困難な初めて見る被災現場の様子にただただ言葉を失いました。人的災害がなかったことが不幸中の幸いですが、現在もなお復旧の目途が立っておらず、住民の皆さんの不安を考えると心配です。

実際に床下浸水で家屋に大きな被害にあわれた女性に話を聞きました。『少しの風音でも目が覚めてしまう。夜も不安で全く眠れない』とその女性は話していました。

災害発生時、水道や電気のインフラ整備等目に見える被害というものへの復旧作業は早急に対処されますが、忘れてはいけない大事な事は、目に見えない被害への対応です。

先ほどの女性の言葉にもあるように、不安やトラウマなど目に見えない被害の精神的ケアへのアプローチも行政の対応として決して忘れてはいけない分野です。

7月29日岩手町集中豪雨災害視察の様子



### 私の所属する委員会の紹介

常任委員会：農林水産委員会

特別委員会：産業・雇用対策特別委員会

：平泉世界文化遺産推進調査特別委員会

# けい子の青空サロン

## 県政報告会 開催！

県民の皆さんの生の声を伺い、皆さんと一緒にあってより良い岩手県を創っていくために、地域の自治公民会等をお借りして青空サロン(県政報告会)を9月中旬以降定期的に開催いたします。開催日程は公式HPをご覧ください。たくさんの方のご参加をお待ちしております！

<http://www.keiko-yoshida.com/>



### あおぞら press

ゴミ拾いを通じて盛岡の街を一緒に探索しませんか？

私も参加する Cinema Street Project では、毎月第2/第4(土)午前10時から映画館通り大通り界隈のゴミ拾いをしています。新しい発見が必ずあります！

集合場所：ブランカフェ 盛岡市中央通り1丁目11-21 (問合せ) 080-4345-2323 フルダテジュンイチ